

COMPETICIONES

La ACB confía en ser la mejor liga después de la NBA con millonario acuerdo con Movistar+

G.G.R.
6 oct 2015 - 16:45

La ACB ya está en marcha. Este fin de semana empieza la Liga Endesa con un objetivo: ser la mejor competición de baloncesto después de la NBA. Y para ello cuentan con un gran aliado de última hora, Movistar+, que pagará 48 millones de euros por tres temporadas.

El presidente de la ACB, Francisco Roca, ha asegurado en la presentación de la liga esta martes que "en los próximos días" habrá importantes novedades respecto a los derechos televisivos, aunque ya lo adelantó *Palco23* este lunes con la confirmación por parte del directivo a los presidentes de los clubes.

Roca también ha agradecido "a Endesa el apoyo que nos da al baloncesto, a todo el colectivo del deporte durante todos estos años. Nos apoyan y nos exigen y gracias a ello tenemos que esforzarnos por conseguir resultados". También se ha referido a los otros patrocinadores como Bifrutas y KIA.



Los entrenadores de la Liga Endesa en la presentación de la

competición./ ACB

Por parte de Endesa, que paga 4,25 millones por dar nombre al torneo, su presidente, Borja Prado, ha declarado que este quinto año con la liga es "una sensación de que sí acertamos esta decisión en su momento. Fue una decisión muy meditada, que pensamos en acercarnos al baloncesto y convertir la relación de la ACB y el baloncesto en algo relacionado con Endesa, y lo hemos logrado".

Prado también ha manifestado su gratitud al baloncesto gracias a los éxitos que han cosechado los equipos de la ACB y la Selección española de baloncesto, a la que ha patrocinado en este Eurobasket 2015. "Estamos agradecidos a lo que está aportando, el patrocinio no es solo publicidad, sino lo que nos aportan los valores humanos", ha declarado.

Al acto también han asistido jugadores y entrenadores como el técnico del Unicaja, Joan Plaza, quien ha remarcado la ambición de la ACB: "En el Eurobasket hemos sido la liga que más jugadores que hemos tenido, hemos ganado, y somos fuente de jugadores que van a la NBA".

También ha secundado esta idea el entrenador del Real Madrid, Pablo Laso, quien ha asegurado que la ACB es "espectáculo. Veo los campos, la gente va y repite. Como espectáculo la Liga Endesa está al primer nivel".

Para estar cada vez más cerca de la liga norteamericana hacen falta reformas, y una de ellas la ha propuesto el técnico del Herbalife Gran Canaria, Aito García Reneses, que ha sugerido cambiar "la falta táctica que frena los contraataques, habría que sancionarla más y evitaríamos que los equipos paren los contraataques", como ya ocurre en la NBA.